

# **RUNDSCHREIBEN der Vizerektorin für Lehre und des Vizerektors für Personal zum Thema Studienbeitrag**

Sehr geehrte Damen und Herren,

diese Information richtet sich an alle MitarbeiterInnen, die an der WU ein ordentliches Studium betreiben UND im Sommersemester 2013 eine Vorschreibung des Studienbeitrages (aufgrund der Überschreitung der vorgesehenen Studienzeit plus der Toleranzsemester bzw. aufgrund der Beitragspflicht auf Grundlage der Nationalität ab dem ersten Semester) erhalten haben.

**Das Rektorat hat beschlossen, dass die WU ALLEN beitragspflichtigen MitarbeiterInnen (also auch jenen aus Drittstaaten) den Studienbeitrag erlässt, wenn sie im vorangegangenen Kalenderjahr (2012) von der WU ein Einkommen in der Höhe von zumindest € 5267,64 (Geringfügigkeitsgrenze gemäß § 5 Abs.2 ASVG) bezogen haben.**

Aus datenschutzrechtlichen Gründen ist es uns nicht erlaubt, Personal- und Studierendendaten zusammenzuführen.

Daher sind folgende Schritte erforderlich:

Die Personalverrechnung ist von Ihnen via E-Mail ([personalverrechnung@wu.ac.at](mailto:personalverrechnung@wu.ac.at)) zu ermächtigen, dass diese der Studienzulassung mitteilen darf, dass Sie von der WU im Kalenderjahr 2012 ein Einkommen von zumindest 5.267,64 Euro bezogen haben.

Nach Überprüfung und Übermittlung der Bestätigung durch die Personalverrechnung wird die Vorschreibung durch die Studienzulassung geändert.

Sie haben dann nur mehr den ÖH-Beitrag in der Höhe von 17,50 Euro zu entrichten (diesen aber unbedingt!).

Der Erlass des Studienbeitrages gilt für das Sommersemester 2013 und das Wintersemester 2013/14.

Die aktuelle bzw. geänderte Vorschreibung kann mit dem PowerNet-Account in den Webdiensten <http://www.wu.ac.at/students/org/leaving/students/org/services/stubei> abgerufen werden.

Mit freundlichen Grüßen im Namen des Rektorats,

ao.Univ.Prof. Dr. Edith Littich, Vizerektorin für Lehre  
Univ.Prof. Dr. Michael Meyer, Vizerektor für Personal

-----  
Dear ladies and gentlemen,

This information is directed at all WU employees who are also enrolled as degree program students in one of WU's academic programs AND who, based on their duration of studies (prescribed duration plus additional semesters) or their nationality (for the entire duration of their studies), would be required to pay tuition fees in the 2013 summer semester.

**The Rector's Council has decided to waive tuition fees for all WU employees (i.e. including non-EU citizens) who earned at least €5,267.64 from WU (marginal earnings threshold pursuant to § 5 [2] of the General social security law/ *Allgemeines Sozialversicherungsgesetz ASVG*) in the year 2012.**

Data protection laws forbid us to combine an employee's personnel and student data.

Therefore, the following procedure applies:

You must first send the Payroll Office an email ([personalverrechnung@wu.ac.at](mailto:personalverrechnung@wu.ac.at)) authorizing them to inform the Admissions that you earned at least € € 5,267.64 from WU in 2012.

After the Payroll Office has confirmed your claim, the required information will be forwarded to the Admissions, which will adjust your tuition assessment notice accordingly.

If eligible for the waiver, you will only have to pay the € 17.50 in students' union (ÖH) fees (which are compulsory for all students).

This waiver applies for the 2013 summer semester and the 2013/14 winter semester.

Your current and/or adjusted tuition assessment notice can be viewed online under:

<http://www.wu.ac.at/students/org/leaving/students/org/services/stubei>

To access it, you will need to log on with your PowerNet username and password.

Best regards on behalf of the Rector's Council,

ao.Univ.Prof. Dr. Edith Littich, Vice-Rector Academic Programs and Student Affairs

Univ.Prof. Dr. Michael Meyer, Vice-Rector Human Resources